

Bongos stellen Ochtendunger Prinzenpaar

Prinz Sigi I. und Elke I.
führen die Narren an

Von unserem Mitarbeiter
Heinz Israel

■ **Ochtendung.** Beim traditionellen Fassanstich zur Eröffnung der Ochtendunger St.-Martin-Kirmes hat Ortsbürgermeister Lothar Kalter die Katze aus dem Sack gelassen: „In dieser Session stellt die Wagenbaugemeinschaft/Freundeskreis Bongos das Prinzenpaar samt Hofstaat.“ Damit werden die Farben Grün und Gelb eine herausragende Rolle im kommenden Ochtendunger Karnevalsgeschehen spielen. Die Bongos hatten sich auf einen Anstoß von Bierdeckel-Wirt Leo Knodt im Jahre 1974 gegründet und waren seither besonders durch ihre schmucken Wagen im jährlichen Veilchendienstagszug aufgefallen. Neben den erwähnten Farben blieben den Ochtendunger Jecken große Palmen und ein südliches Flair in bester Erinnerung. Gebaut wurden die Prunkwagen zunächst in der Scheune der Familie Sesterhenn in der Oberpfortstraße, später bei der Familie Röder in der Grabenstraße.

Als ein außergewöhnliches Ziel der jährlichen Vereinsausflüge darf der Besuch von Klubmitglied Hans-Werner Meilinger gelten, der nach Brasilien ausgewandert ist und den Kontakt zu seinen alten Freunden in der Heimat stets aufrecht erhält.

Vor fünf Jahren hatte „Praktikant“ Stefan Wilbert fünf hübsche Damen für den Auftritt als Suleikas auf einem „Kamelwagen“ angeheuert. Es war ein Glücksfall, denn diese Damen spielen in der kommenden Session als Hofdamen



Der designierte Prinz Sigi I., bürgerlich Grimmig, schlug das erste Fass Bier zur diesjährigen Kirmeseröffnung in Ochtendung an.

Foto: Heinz Israel

eine wichtige Rolle. Das Vereinsmitglied Sigi Grimmig hatte vor zwei Jahren bei einem Zusammentreffen im Saal von Christa Piko spontan verkündet: „2020 werde ich Prinz“. Darauf folgte überraschend die Frage von Elke Putze: „Sigi, darf ich Deine Prinzessin werden?“ Sigi war einverstanden, und somit standen die Tollitäten für die Kampagne 2019/2020 fest.

Beim Fassanstich zur diesjährigen Kirmes präsentierte GOK-Chef Marcus Bolzhauser das künftige Prinzenpaar und sein Gefolge dem gespannt wartenden Publikum. Neben Prinz Sigi I. und Ihre Lieblichkeit Prinzessin Elke I. gehören die Hofdamen Judith (Wilbert), Kathrin (Breitbach), Tanja (Ackermann) und Silvia (Wallner-Heuser)

zur Entourage. Die Rolle des Kanzlers übernimmt Günter Pinetzki, als Schatzmeister fungiert Wolfgang Berhsem.

Prinz Sigi ist ein gebürtiger Plaidter, wohnt aber schon lange in Ochtendung. Der 67-Jährige ist Rentner und arbeitete in seiner aktiven Zeit als Meister in der Schallzentrale der RWE. Bei den Bongos engagierte sich Sigi als Köhner im Wagenbau. Zum diesjährigen Motto wählten sich die Tollitäten „Von Rio bess zum Nettetel, mir feijren oose Karneval“. Den Wagen für den bevorstehenden Veilchendienstagszug baut traditionsgemäß die Prinzengarde.

Etwa 40 Auftritte werden die Tollitäten in der Session absolvieren. Als einer der Höhepunkte gilt

die Teilnahme am Kreisnarren-treffen in Koblenz-Gondorf. Auch die Arbeitsstelle der Prinzessin in einem Seniorenheim in Koblenz-Metternich wird besucht. Die Kapensitzung der Großen Ochtendunger Karnevalsgesellschaft (GOK) findet am 15. Februar statt. Sie beginnt um 19.11 Uhr. Karten für diese Veranstaltung können an den Samstagen, 4., 8. und 11. Januar im Haus des Karnevals in der Plaidter Straße 1 gekauft werden. Dort kann man auch Kostüme in einer Kostümbörse erwerben.

Die Rathauserstürmung mit anschließender Proklamation des Prinzenpaares im Foyer der Wernerseckhalle findet am 5. Januar statt. Das Prinzenpaar wird um 14.11 Uhr abgeholt.